

# OMBUDSMAN RI KALBAR, KOMNAS HAM, DAN KANWIL DITJEN IMIGRASI BERSINERGI UNTUK SUKSESKAN KELOMPOK MASYARAKAT PEDULI MALADMINISTRASI

Rabu, 12 Maret 2025 - kalbar

**PONTIANAK** - Sebagai bagian dari upaya memperkuat sinergi dalam kegiatan edu visit bagi Kelompok Masyarakat Peduli Maladministrasi di Perwakilan (KMPMDP), Ombudsman Republik Indonesia Perwakilan Provinsi Kalimantan Barat melakukan pertemuan langsung dengan Komisi Nasional Hak Asasi Manusia Perwakilan Kalimantan Barat dan Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Imigrasi Kalimantan Barat pada Selasa, (11/3/2025) di masing-masing instansi terkait. Kegiatan ini dilaksanakan sebagai langkah kolaboratif menjelang peresmian pembentukan Kelompok Masyarakat Peduli Maladministrasi di Perwakilan.

Kepala Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Kalimantan Barat, Tariyah, mengungkapkan educational visit atau edu visit merupakan salah satu metode pelaksanaan KMPMDP yang direncanakan untuk memperdalam pencegahan maladministrasi dan peningkatan kualitas pelayanan publik. Anggota Kelompok Masyarakat Peduli Maladministrasi di Perwakilan Kalimantan Barat akan melakukan kunjungan edukatif ke instansi penyelenggara pelayanan publik.

"Dengan adanya rencana kegiatan edu visit ini, Kami berharap dapat terjalin sinergi yang baik dengan instansi penyelenggara pelayanan publik untuk memberikan edukasi kepada anggota kelompok masyarakat peduli maladministrasi," ujar Tariyah.

Kepala Keasistenan Pencegahan Maladministrasi, Marini, menambahkan bahwa anggota KMPMDP yang akan dibentuk merupakan mahasiswa Ilmu Hukum Universitas Tanjungpura.

"Pemilihan instansi penyelenggara pelayanan publik ini juga relevan dengan mata kuliah mahasiswa Fakultas Hukum, sehingga kegiatan ini akan memberi manfaat bagi mahasiswa tidak hanya dalam konteks teori, tetapi juga secara praktis," tambah Marini.

Kakanwil Ditjen Imigrasi Kalbar, Haryono Agus menyambut baik rencana kegiatan edu visit tersebut. "Kanwil Imigrasi Kalbar siap mendukung kegiatan edu visit kelompok masyarakat tersebut. Kami akan berkolaborasi dengan Ombudsman Kalbar untuk memberikan edukasi kepada para anggota kelompok mengenai pelayanan publik di Kantor Imigrasi dan bagaimana proses penyelenggaraannya di kantor Kami," ujar Haryono.

Plh Kepala Sekretariat Komnas HAM Kalbar, Tian Sandu, juga menanggapi positif dan siap bersinergi dengan Ombudsman Kalbar terkait pelaksanaan edu visit KMPMDP. "Kami menyambut baik kegiatan edu visit ini, anggota kelompok dapat mempelajari tugas pokok dan fungsi Komnas HAM serta memahami permasalahan apa saja yang berkaitan dengan Hak Asasi Manusia," tutup Tian. (HN/ ORI Kalbar)